
令和６年度 第１回学校関係者評価委員会 

兼 信頼される学校づくりのための委員会 

 

◎日 時   令和６年６月１２日（水） 

◎会 場   Ｃ２４教室 

◎参加者   評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係 

◎会 順   15：40～開会のことば・校長より 

    15：45～評価委員会設置要項説明・学校概況説明，令和６年度年間計画の口頭説明 

       15：50～各主任より重点目標に対する口頭説明 

         （教務部）（生徒指導部）（進路指導部）（保健部）(各学年主任) 

     16：00～質疑・応答，意見交換 

        16：15～スクールポリシー 

    16：20～閉会のことば 

 

◎委員からの感想等（まとめ） 

(質問)中学生の家庭学習時間が少ない。学習時間確保のため,何か手立てはあるか。 

(回答)スタディサプリを導入した。国数英の基礎学力の向上を図るため，毎週課題を配信している。今後，

学習時間確保に繋がることを期待する。 

 

(質問)タブレットは自宅に持ち帰っているか。 

(回答)タブレットを購入した生徒，学校のものを貸与し，使用している生徒がいる。購入した生徒は，充

電等は家庭ですることになっているため自宅に持ち帰ることが多い。貸与の生徒は，学校に保管庫

があり，その中で充電・管理をしている。 

 

(意見)文化祭が第２土曜日の開催であった。日程が変更できれば，中学生も参加でき，高校に親近感が沸

き，生徒募集にもつながるのではないか。 

 

(質問)各学年，不登校の生徒はいるか。 

(回答)１，３年生の欠席状況は良好である。２年生は，気になる生徒はいる。担任をはじめ，学年の教員

が声掛けや見守りなどをしながら対応している。 

 

(意見)生徒たちには高校３年間の中で，達成感を味わってもらいたい。各種検定に挑戦し，取得すること

で進路実現にも繋がり，良い経験となると思う。以前は同窓会から，検定の受験料を補助していた。

今後も，検討していければと思う。企業では，企業側が負担しているケースもある。 

 

(意見)多様性の時代，個々を尊重しながら服装指導などを行うのは大変だと思う。個性は大事ではあるが，

身だしなみは大切であることを理解し，卒業する頃には服装のマナーを身に付けていてほしい。 

 

(質問)来年に 100 周年記念行事が予定されているが，記念行事の内容はいつ頃決めるのか。 

(回答)PTA・同窓会・教員と三者が連携をして取り組む必要がある。今後，段階を踏んで準備を進めてい

きたい。 

 

(質問)生徒は皆，第一志望の大学に合格しているのか。 

(回答)国公立大学を目指していた生徒は残念ながら，第二志望の私立大学へ合格し，進学した。 

 

(質問)枕崎市の企業と学校は連携しているのか 

(回答)枕崎市主催の合同説明会に毎年参加している。また，企業訪問やインターンシップ，卒業生の講話

などを設け，各学年，枕崎市の企業と繋がりを持つようにしている。 


